

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 28. April 2020

Zirkuswoche und Kindertag entfallen

Leider wirft die Corona-Pandemie ihre Schatten jetzt schon bis weit über den Sommer hinaus

Die Zirkuswoche im Juli und ebenso der geplante Kindertag Mitte September können leider nicht zufriedenstellend vorbereitet werden. Dazu müssten bereits jetzt Verträge mit Drittanbietern geschlossen und verlässliche Absprachen getroffen werden; auch Fortbildungen würden beispielsweise schon längst laufen.



Um Veranstaltungen in dieser Größe durchführen zu können, ist eine zuverlässige Planungssicherheit für uns unabdingbar.

Gerade in der Zirkuswoche könnten die teilnehmenden Kinder und Jugendlichen die Abstands- und Hygieneregeln unmöglich einhalten, da die Arbeit in dieser Freizeit auf viel Körperkontakt basiert. Hinzu kommt, dass für beide Veranstaltungen unabhängig voneinander mehrere hundert Besucher von Kleinstkindern bis Großeltern erwartet würden. Die Gesundheit aller Beteiligten, der Teilnehmer und deren Familien, der Teamer sowie des Publikums hat für uns oberste Priorität.

Auch wenn wir es sehr bedauern, halten wir es unter den gegebenen Umständen dennoch für nötig, die Veranstaltungen ausfallen zu lassen und die Eltern, die ihre Kinder bereits angemeldet haben, rechtzeitig zu informieren.

Ein Hoffnungsschimmer in Bezug auf die Herbstferien bleibt aber noch. Wir arbeiten derzeit an einem Alternativangebot - natürlich unter Vorbehalt, denn niemand kann im Moment verlässlich den Verlauf der Pandemie voraussagen.